

学校だより

西部中学校

令和4年11月1日



感染症対策とスポーツ・文化活動

コロナ禍が続き、感染拡大の次の波が心配されていますが、With コロナに向けた政策が検討され、強い制限は加えずに経済活動を続けるように状況が変化してきました。コロナ禍が始まってからはスポーツや文化芸術を職業としている人々が、活動ができずに大きな不安を抱えていましたが、スポーツ観戦やコンサート等が開催されるようになってきました。学校の教育活動も感染症対策を充分行いながら継続していきます。

戸倉文化庁長官は「文化芸術活動は、断じて不要でもなければ不急でもありません。このような状況であるからこそ、社会全体の健康や幸福を維持し、私たちが生きていく上で、必要不可欠なものであると確信しています。」と述べています。

西部祭が終わった今、改めて感じるのは、楽しみとしてスポーツを行ったり、鑑賞も含めて文化芸術活動を行ったりすることの重要さです。西部祭では、生徒たちの創意工夫があふれていました。一人一人が役割をもって、仲間とつながり、助け合う姿がありました。一生懸命に競技を行う真剣な表情、がんばる仲間におくる温かい声援、あふれる笑顔、どれをとっても不必要なものなどありません。生きている実感や、前に進む原動力、成長の栄養であると実感します。

今年、ゴッホの「ひまわり」やボッティチェリの「春」、ダヴィンチの「モナリザ」が環境活動家によって汚される被害にあっています。額縁のガラスによって作品自体は無事でしたが、「環境と芸術とどちらが大切か」という問いに対し、生きるためにはどちらも大切だと心から思います。

スローガンどおり「笑顔満祭」だった2日間で生徒一人一人の心の中で、一生の宝物として大切に残されていくことと信じています。(校長)

入賞おめでとうございます

★ 読書感想文コンクール ★ 優良賞

★ 青年の主張愛知県大会 ★ 努力賞

★ 非行防止・健全育成作品コンクール ★

標語の部 最優秀
優秀

ポスターの部 最優秀
優秀

※受賞作品は、11月6日の卯ノ里コミュニティまつりでも展示します。

10月の活動

西部祭(文化祭)10月22日(土)



開会式



カルチャー講座



級旗発表



司会・幕間



総合発表



吹奏楽部発表



有志発表

西部祭(文化祭)10月23日(日)



選手宣誓



ハリケーン



ボールを運べ



玉入れ



棒引き



障害物リレー



スウェーデンリレー



みんなでジャンプ



学年種目(1~3年)



応援合戦

草刈りボランティア

西部祭に向けて、草刈りや環境整備を行っていただけるボランティアを募集したところ、多数の方にご参加いただきました。おかげさまで、気持ちのよい学校環境になりました。ご協力に心から感謝しております。ありがとうございました。

● 11月の予定

- 2日(水) 実力テスト(3年生)
- 3日(木) ● 文化の日
- 4日(金) 午前4時間授業 13:15下校
- 7日(月) Q Uテスト
- 8日(火) 学校訪問 13:30下校
- 9日(水) 防災ネット出前授業(3年生)
- 17日(木) テスト週間・教育相談開始
- 18日(金) 火災避難訓練
- 22日(火) 上級学校訪問(2年生)
- 22日(火) 命の授業(たかね)
- 23日(水) ● 勤労感謝の日
- 24日(木) 期末テスト
- 25日(金) 期末テスト・委員会
- 30日(水) 「ようこそ先輩」講演会

● 12月の予定

- 1日(木) 救急救命講習(2年生)
- 7日(水) 防災ネット出前授業(2年生)
- 8日(木) 租税教室(3年生)
- 8日(木) 東ヶ丘幼稚園見学(3年家庭科)
- 12日(月) 3年保護者会
- 13日(火) 保護者会 ~15日(木)
- 15日(木) 東ヶ丘幼稚園見学(3年家庭科)
- 22日(木) 合唱コンクール
- 23日(金) 終業式 大掃除

